

Búsqueda

palabras de búsqueda

Hemeroteca >

Publicidad



Publicidad



Publicidad



ALMUÑÉCAR MOTRIL SALOBREÑA PROVINCIA



EL PROYECTO MAGREC RECUPERARÁ EL PATRIMONIO DOCUMENTAL HISTÓRICO DEL NORTE DE MARRUECOS

La Universidad de Granada y la Universidad Abdelmalek Essaadi de Tetuán participan en el proyecto gestionando dos acciones formativas en dinamización y gestión de políticas culturales y desarrollo que se impartirán en Tetuán durante el año 2010
29/04/2010 - Redacción

La diputada de cultura M^a Asunción Pérez Cotarelo, el delegado del rector para asuntos relacionados con Marruecos, Luis. F García del Moral Garrido y un responsable de la Universidad Abdelmalek Essaadi de Tetuán han firmado hoy un manifiesto de intenciones entre la Universidad de Granada, la Universidad Abdelmalek Essaadi de Tetuán y la Diputación de Granada con el objetivo de llevar a cabo la recuperación de patrimonio documental, la investigación, el análisis y seguimiento de la historia del norte de Marruecos.

Bajo el nombre de Magrec el Proyecto transversal para la Cultura, Desarrollo y Cooperación local en el Mediterráneo se inscribe en el Programa de Cooperación Transfronteriza Granada- Norte de Marruecos.

Además de la asistencia técnica en los procesos de digitalización de documentos y organización de los centros de documentación previstos en el proyecto Magrec, las universidades participan en el proyecto comprometiéndose a gestionar dos acciones formativas en dinamización y gestión de políticas culturales y desarrollo que se impartirán en Tetuán durante el año 2010. Impulsarán además la creación de una licenciatura en gestión cultural, patrimonio y turismo que se desarrollaría en Chefchaouen impartida por la Universidad de Tetuán.

El proyecto Magrec está dividido en varias acciones que suponen para el desarrollo y dinamización del territorio, entre las que destacan la creación del Centro de Investigación Memoria Yebala, en Chefchaouen, el Banco de Datos de Recursos Culturales, el Itinerario Cultural "País Gomara" y la Fundación "Alonso del Castillo", en el municipio granadino de El Valle.

Junto a la Diputación de Granada y a las universidades en el proyecto participan el Ayuntamiento Chef Chaouen, Provincia de Chefchaouen.

El Centro Ángel Ganivet será el núcleo central de esta actividad que tendrá su contrapartida en Chefchauen, ciudad del norte de Marruecos, donde se creará el Centro de Investigación de la Memoria Histórica del Rif. Tal y como ha explicado la Diputada de Cultura M^a Asunción Pérez Cotarelo "Queremos trabajar en Marruecos igual que lo hacemos en Granada y entendemos la cultura como un motor de desarrollo.

Comentarios



Envía la noticia a un amigo



Imprimir



Almuñécar en titulares



29/04/2010
EL PROYECTO MAGREC RECUPERARÁ EL PATRIMONIO DOCUMENTAL HISTÓRICO DEL NORTE DE MARRUECOS
La Universidad de Granada y la Universidad Abdelmalek Essaadi de Tetuán participan en el proyecto gestionando dos acciones formativas en dinamización y gestión de políticas culturales y desarrollo que se impartirán en Tetuán durante el año 2010



29/04/2010
EL CENTRO DE ENERGÍAS RENOVABLES DE CALAHONDA OFERTARÁ 50 BECAS PARA LA FORMACIÓN DE TÉCNICOS, PROFESORES Y ESTUDIANTES
El proyecto Enercoop, liderado por la Diputación de Granada, iniciará su andadura con la realización de auditorías energéticas en diez municipios del norte de Marruecos

Viernes, 30 de Abril 110 - 10:50:21

Publicidad



Pulsar aquí para descargar el plugin.

LO MÁS LEÍDO

1. EL CENTRO GUERRERO "INUNDA" LA CIUDAD DE ARTE CONTEMPORÁNEO LIBERANDO LIBROS Y CATÁLOGOS .
2. LA DIPUTACIÓN EXCLUYE DEL CONCURSO DE SEGURIDAD Y VIGILANCIA A LA EMPRESA PUESTA EN CUESTIÓN POR EL PARTIDO POPULAR.
3. YO SOY CB GRANADA Y TAMBIÉN QUIERO PLAY OFFS".
4. EL SUEÑO AÚN ESTÁ VIVO .
5. PEDRO PÍO, GRADUADO POR ESCO GRANADA, NOMINADO A LA PALMA DE ORO DE CANNES POR SU ÓPERA PRIMA 'MAYA' .

Editorial



Editorial
LOS CUATRO FANTÁSTICOS DE ZP.

BLOGS



Fermín Anguita
BLOGS.



ARANGÜENA
BLOGS.



Blog de Cine
BLOGS.



Emilio Calatayud
BLOGS.

OPINIÓN



AFAVIDA
ALMUÑÉCAR .



ADALH
ALMUÑÉCAR .



CRÍTICOS
EL CHISTE DE LA SEMANA.



Maximo Lopez Millan
BLOGS .



Lucía. G.
BLOGS.



La Otra Mirada
BLOG DE COLIN .

Publicidad